



*Nombre del Alumno:* Evi Leonel Aguilar Roblero

*Nombre del tema:* introducción al análisis conductual

*Parcial:* 2°

*Nombre de la Materia:* análisis de la conducta

*Nombre del profesor:* Marceis Galdámez

*Nombre de la Licenciatura:* psicología

*Cuatrimestre:* 2°

*Lugar y Fecha de elaboración*

la grandeza chiapas A 16/01/2022

El conductismo

Aun que

Como

El

Su máximo exponente tiene a John Watson el cual

Conductismo excluye del campo de la psicología los contenidos de la conciencia y en su lugar pone a la conducta

Burrhus Skinner toma a cargo el problema de aclarar este punto y de mostrar que el conductismo tampoco representa una posición tan radical ni tan limitante en lo relativo a la percepción

Propuso un modelo de ciencia que toma como objeto aquello que es pura mente observable en palabras de él "la conducta es se entiende como la respuesta del individuo a los estímulos del medio en el que se encuentran "

los objetos observables son para el conductismo las acciones externas recibidas por un organismo o en palabras de Watson (estimulo) las acciones con las cuales responde o reacciona( respuesta )

Skinner en su artículo " las causas del comportamiento" explica todas las versiones del conductismo en palabras de él "es el ambiente el que toma la iniciativa y no el individuo que percibe "

La teoría de él tuvo dos periodos las cuales son

metodológico: señaló la imposibilidad de tomar a la conciencia como objeto de estudio de la psicología

ontológico: rechaza la existencia de una entidad como la conciencia

Por lo tanto el conductismo definió al comportamiento como el conjunto de acciones adaptativas que produce un organismo como respuesta a los estímulos provenientes del medio

En otras palabras el sujeto elabora en la percepción una copia de la realidad que almacena en su memoria y que puede recuperar cuando el lo necesite, lo interesante aclara que el ambiente no entra en el sujeto sino que se le presenta en forma de estímulos

El conductismo metodológico introduce el concepto de la mente como caja negra donde hay estímulos que entran y respuestas que salen

explica los conceptos y expresiones destacadas

John Watson propuso un modelo de ciencia que toma como objetivo lo puramente observable a aquello que es puramente observable. Dice Watson es la conducta entendida, como la respuesta del individuo a los estímulos que recibe del medio en que se encuentra.

Los únicos objetos realmente observables son por un lado las acciones externas vividas por un organismo. El estímulo es decir lo que podemos observar son las acciones externas que podemos observar que recibimos del estímulo que causa una reacción al organismo, cualquier factor que puede mostrar un cambio físico o de la conducta. El estímulo es aquello que posee un impacto o influencia sobre un sistema en el ser humano. Como ejemplo el ruido o un olor.

Las acciones con las cuales ese organismo reacciona o responde. El estímulo origina una respuesta, la respuesta será una conducta del organismo que surgirá como reacción a un estímulo, dependiendo de cómo sea el estímulo será la respuesta. La respuesta es la manera en la que el estímulo responde. Puede ser una respuesta negativa o una respuesta positiva.

El comportamiento será el conjunto de acciones adoptivas que producirá el organismo como respuesta a los estímulos provenientes del medio. El comportamiento será derivado de la respuesta. Los comportamientos serán observables.

La adaptación es la medida que rige la relación entre las especies y el medio en el cual se desarrollan. Es decir que el ser humano modificará sus patrones de comportamiento para ajustarse a las normas importantes en el medio social en el que se mueve. Al adaptarnos o adoptamos hábitos o prácticas que formaban parte del comportamiento pero que están negativamente evaluadas en el ámbito al que deseamos integrarnos y eventualmente adquiere otros en conciencia con los que tienen en el nuevo rol. Es una manera de socializarnos de manera secundaria ya que opera tomando como base a las habilidades sociales con las que el sujeto ya cuenta.

La adaptación tiene un papel central en la teoría darwinista. Es decir en la teoría de Charles Darwin. La adaptación es el concepto clave, la raíz que se convertiría en la teoría de la selección natural de Darwin. ... La adaptación se basa en el concepto que postula que las poblaciones de organismos cambian con el tiempo como resultado de la selección natural.